

Lancement du programme SuisseEnergie en Pays de Vaud... le 30 janvier 2001

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Energie extra**

Band (Jahr): - **(2001)**

Heft 1

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-641448>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Lancement du programme SuisseEnergie en Pays de Vaud... le 30 janvier 2001



Par la voix de Jean-Claude Mermoud, Conseiller d'Etat, le programme SuisseEnergie a officiellement été lancé dans le canton. A cette occasion, les *Cités de l'énergie* (Lausanne, Montreux, Morges, Vevey) organisaient diverses manifestations.

Arrêtons-nous à Vevey qui recevait à son tour ce jour-là le label *Cité de l'énergie*, dont M. Rota, Chef de l'urbanisme, exhibe fièrement le diplôme. Par ailleurs, à l'abri de la Grenette, les passants, jeunes et moins jeunes, pouvaient s'informer, visiter une exposition consacrée à maintes réalisations dans le domaine de l'utilisation rationnelle de l'énergie et découvrir les ambitions du nouveau programme SuisseEnergie.

(Voir aussi page 11).

